



NEWSLETTER N° 34

AVRIL 2023

Chers adhérents, parrains/marraines, amis, soutiens,

Le mois d'avril est toujours en Thaïlande le mois des grandes vacances mais, depuis mon retour mi-avril, à la suite de notre AG, j'ai réuni les filleuls afin, comme je vous l'avais promis, de faire le point sur les passages de classe, en particulier pour ceux qui entrent en 6^e et pour ceux qui entreront à l'université en 2024. Voici donc quelques informations générales les concernant.



D'après les professeurs de Natacha School, la promo 2022/2023 a été excellente. Taimeu, une de nos filleules entre en 6^e avec 4 sur 4 de moyenne générale dans toutes les matières. C'est donc avec l'équivalent de 20 sur 20 qu'elle s'apprête à prendre la direction du collège/lycée prestigieux, « Ammat » de Krabi. Le parrainage lui sera d'autant plus utile qu'elle va devoir payer le transport scolaire quotidien (plus de 30 kms A/R) et que tous les clubs, informatique et autres, sont payants.



Taimeu est très fière

Deux de ses amies également filleules dont Noi,, ont eu de très bonnes notes aussi mais les familles ont choisi un collège moins éloigné. Je tiendrai informés personnellement les parrains/marraines mais j'avais envie de partager ces bonnes nouvelles avec vous tous. La moins bonne note des enfants entrant en 6^e étant 2,9 sur 4, ce qui fait environ 14,5 de moyenne, les professeurs sont contents et cela est encourageant pour la suite.



Noi a du mérite, elle est 2^e malgré une année familiale très difficile



Une autre bonne nouvelle. Lors de notre A.G. nous avons évoqué le cas de Poupée, jeune filleule qui a eu un accident grave nécessitant un appareillage de l'avant-bras ; suite à des rencontres en Thaïlande faites depuis mon retour, je suis en contact avec un chirurgien orthopédiste français installé à Phuket, qui semble être d'accord pour aider notre jolie demoiselle. Touché par l'histoire, il attend de ma part dans un premier temps l'envoi d'un maximum de photos. Ce qui est fait. Nous vous tiendrons naturellement informés ; si tout se déroule comme nous l'espérons, ce sera selon la formulation de Carole à laquelle je souscris totalement « l'événement important de 2023 pour NAT Association ». Poupée serait opérée à Phuket, ce qui sera plus simple que Paris ou Bangkok comme nous l'avions envisagé dans un premier temps.





Le 30 Avril, sur proposition d'Olivier et Kiet les propriétaires du Passe-Temps dont je vous ai déjà parlé, a eu lieu un concert exceptionnel de Khun Watana, notre directeur, précédé d'une danse Manora traditionnelle. Il s'agissait en fait de faire une surprise à des clients venus célébrer un anniversaire. Occasion idéale pour faire découvrir la richesse de la culture thaïlandaise authentique avec cette danse classée au patrimoine immatériel de l'UNESCO. Et de découvrir un artiste rare, musicien inspiré, passant du saxophone à la flûte aisément. Je suis très heureuse quand nos artistes peuvent ainsi participer à des spectacles parce qu'ils ont compris notre leitmotiv : **N**aître, **A**ider, **T**ransmettre. Ils savent qu'ils ont désormais un rôle de transmetteur à jouer. Et que l'Art est très important, vous le savez, dans nos vies, dans ma vie.





Des gros travaux ont eu lieu pendant les vacances et nous avons dorénavant une vraie route qui serpente dans l'école, ce qui la rend encore plus propre, plus belle et plus facile d'accès !



Après une journée de pluie le vert revient !



Pai et Prai, deux de nos jumelles filleules, seront avocates à la fin de l'année. Il ne leur manque que 2 UV qu'elles doivent repasser en septembre. Nous serons prévenus à l'avance et espérons que les marraines pourront être présentes à Bangkok pour cette remise de diplôme, privilège royal et qui donne lieu à un rituel très impressionnant. Nous sommes fiers d'elles et de tous nos filleuls tels que Tongchai qui veut également travailler dans le juridique et d'autres filleuls qui entreront à l'université en 2024.



C'est grâce à vous tous, à votre soutien, à votre fidélité que nous pouvons continuer notre mission. Nous avons besoin de vous et de continuer à nous faire connaître pour pouvoir réussir la mise en place de beaux projets pour 2023, 2024... 20 ans... :

- Agrandissement de l'école
 - 2^e voyage à Bangkok (envisageable en octobre 2023)
 - Refaire le plancher d'Anuban, le bois est mangé par les termites...
 - Voyage au Pays des Filleuls... et d'autres



Une surprise nous attendait pour la fin des vacances. La BCIS de Phuket qui avait joué si bien les Pères Noël nous avait réservé une surprise nouvelle. Ainsi avons-nous réceptionné 60 petits lits pour les enfants d'Anuban qui font encore la sieste. Très colorés et comme l'a dit Elodie une des institutrices de la BCIS : « Merveilleux, plein de couleurs comme l'école sur les murs et dans les cœurs ». Un projet d'échange pour juin entre une classe de l'école de Phuket et Natacha School est en train de naître. Si tout va bien vous en retrouverez le compte-rendu dans la Newsletter de juin.





Pour que NAT Association continue à Naître, Aider, Transmettre nous avons besoin de vous. N'hésitez pas à continuer à faire connaître nos actions, à nous soutenir. N'hésitez pas, non plus, à venir vers nous pour toute demande d'informations complémentaires. Vous le savez, chaque action effectuée avec vous, grâce à vous, c'est le sourire de Natacha qui continue dans ce petit village de Thaïlande et au-delà !

Adhésions 2023 :

30 € membre actif - 50 € membre de soutien -

100 € (et au-delà) membre bienfaiteur

- **Par chèque : à adresser à NAT Association, 29 rue Paul Fort, 75014 Paris.**
 - **Par Virement : NAT ASSOCIATION, CREDITCOOP PARIS ALESIA**
 - **FR76-4255-9100-0008-0040-0036-557- code BIC CCOPFRPPXXX**